

Boletín No. 25



Foto: Tomada de Shutterstock.

Editorial CES escribe su primer capítulo en la Filbo 2022

- *La editorial de la Universidad CES participará con más de 30 títulos de sus líneas académicas, literarias, de biodiversidad en la Feria Internacional del Libro de Bogotá (Filbo) que se realizará del 19 de abril al 2 de mayo en Corferias.*
- *Libros de la colección Raíces, donde participan autores colombianos como Ricardo Silva y Pilar Quintana, o la colección Hojas de Otoño se podrán apreciar las obras de la Editorial CES, ubicada en el pabellón 3, piso 1, en el stand 321.*

Descarga [aquí](#) el kit de prensa

Medellín, abril 23 de 2022. Por primera vez en la historia reciente la Universidad CES de Medellín participará en la Feria Internacional del Libro de Bogotá (Filbo) 2022 que se llevará a cabo del 19 de abril al 2 de mayo en Corferias.

Será la Editorial CES la que incursiona en el espacio creado en 1988 por la Cámara Colombiana del Libro y Corferias, considerado uno de los certámenes más importantes en el mundo de habla hispana. Durante los días de feria, se darán cita autores, editores, correctores, traductores, distribuidores, agentes y librerías de todo el país y de la República de Corea, como país invitado.



Desde 2017, la Editorial CES lidera los procesos de publicación de la Universidad CES con el propósito de divulgar y visibilizar a nivel nacional e internacional las obras de carácter científico, académico, artístico, literario y cultural.

“La editorial universitaria ha crecido en estos últimos años considerablemente, prueba de ello es nuestra participación de cuatro años consecutivos en la Fiesta del libro y la Cultura de Medellín; esto nos ha dado la confianza para participar en un evento de mayor envergadura en la capital del país. Estamos en una etapa de maduración tal, que nos permite visibilizar la producción editorial de la Universidad CES entre las editoriales más importante del país”, expresó el Dr. Jorge Julián Osorio Gómez, rector de la Universidad CES.

Durante su participación en la Filbo, la Editorial CES llevará toda su muestra en títulos de la línea de biodiversidad (guías de aves, de serpientes, mamíferos, etc.); académica, con libros en salud, derecho, psicología; y la línea literaria con las colecciones Raíces, Hojas de Otoño y el libro del reconocido médico y neumólogo, doctor Ricardo Posada Saldarriaga, *Relatos de los reyes de Francia*.

Medicina bajo sospecha es uno de los libros de la colección Hojas de Otoño, un nuevo proyecto literario que abre las posibilidades a diversas temáticas en los libros de la editorial. Esta se suma a la colección Raíces, un proyecto que busca rescatar escritores colombianos del pasado, uno de sus libros destacados es *De Lima al Bajo Chocó 1849*, que resalta la narrativa y bitácora de éxodos del médico, escritor, científico y político antioqueño Manuel Uribe Ángel. Allí, participa el escritor colombiano Ricardo Silva Romero en el prólogo, quien describe el texto como un “viaje que tiene hambres, miedos, pequeños naufragios, enfermedades, corajes, nostalgias, reveses insuperables”.

“Es dar un gran salto en el ámbito editorial. Representa que en todo el país comenzarán a conocer a la Universidad y sus producciones intelectuales. Además, refleja los beneficios de las alianzas, como en este caso Grammata, la librería con la cual compartimos stand. Es una oportunidad muy bonita

porque iremos con personas con mucha experiencia y seguramente aprenderemos para futuros eventos”, añadió el coordinador de la Editorial CES, Roger David Sánchez Bravo.

En Corferias, la Editorial CES estará ubicada en el pabellón 3, piso 1, en el stand 321.